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かばさわ洋平 検索

動画

●かばさわ議員 中央公園と通町公園の連結強
化だが、そもそも年間100万人の千葉神社は約
70万人が三が日であり、往来における賑わい
は限定的である。費用対効果が乏しい参道整備
へ17億円もの税金投入を急ぐより、緑区役所
の雨漏り解消のために大規模改修工事を速や
かに進めるのが市民のための税金の正しい使
い方ではないか。緑区役所の大規模改修を前倒
し実施すべきだ。

■大木副市長 中央公園・通町公園の連結強化は、都市の魅力・活力の向上に向けた重要な事業として、千
葉開府900年に向け、 これまでに関係権利者等との調整、交渉を行いながら整備を進めてきており、整備
後の空間の利活用に向けた取組みも着実に進んでいることから、計画的に事業を推進していく。緑区役所
の大規模改修については、近年の人件費や資材の高騰などを踏まえ、公共施設の維持管理、更新等にかか
る財政負担の平準化などを図りながら、できる限り早期に、改修工事の実施時期を決定していく。

●かばさわ議員 バス路線の廃止は少なくともここ3年で6路線と減便含めて、市民生活へ大きな影響を与
えている。先の議会で私は、バス事業者に対して赤字バス路線の運行継続が可能となるよう、新たな運行経
費補助支援を求めてきたが、バス事業者支援における今後の取組について伺う。

■青柳副市長 新たに不採算バス路線を維持するため、市民生活への影響
が大きいことや需要が見込まれることなどの一定の要件を満たす路線を対
象に運行経費欠損分について､路線を維持するため支援を実施する。

●かばさわ議員 2022年に平山線・千葉中線の２路線が廃止されたのち、
デマンドタクシー等の代替交通の導入を求めてきたが、新年度予算での拡充
内容について伺う。また、本年4月に廃止の都賀線と大椎台線において、住
民団体と７３２筆の署名を提出してコミュニティバスやデマンドタクシーの代
替交通導入を求めてきたが、4月からの運行に向けた取組状況を伺う。

■青柳副市長 「都賀線」については、4月から新たにJR鎌取駅から大宮台団地、千城台駅方面を結ぶコミュ
ニティバスを運行するため、1,900万円を新年度予算案に計上し、各種調整・手続きなどを進めている。
また、「大椎台団地線」と「千葉中線」の一部区間については、現在、高津戸地域で実施しているデマンド型交
通の導入に係る社会実験エリアを、大椎台・大木戸台団地と下大和田・上大和田方面に拡大し、社会実験を
引き続き実施するため、2,540万円を新年度予算案に計上している。

●かばさわ議員 大椎台団地と大木戸台団地へのデマンド交通導入に関する説明会では、朝夕の移動手段
への対応要望が多数出された。大椎台団地・大木戸台団地への交通施策においては、バス路線復活やあすみ
が丘で運行するバスを拡充した循環運行等により、朝夕の通勤・通学利用者への交通需要にも対応できるよ
う支援を強化すべきだ。

バス廃止地域へのコミュニティバス・乗合タクシーを
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●かばさわ議員 自民党の派閥ぐるみで組織的に行われた裏金事件は市民の政治不信
を高めたと考えるが、どのように受け止めているか。また、誰の指示により、どれだけ
の裏金をつくり、何に使ってきたのかなど、裏金事件の真相究明と再発防止への取組が
必要と考えるが、市長の所見を伺う。

■市長 パーティー券収入の一部を政治資金収支報告書に記載していなかったなど、政治資金規正法に基
づく手続がされていない事案が発生していることについては大変遺憾である。今回の事案を踏まえ、国会
において、政治資金の適切な管理などについて議論が進むことを期待している。

自民党裏金事件は真相究明と再発防止が必要ではないか

避難所となる学校体育館エアコン早期整備を

●かばさわ議員 強く求めてきた体育館のエアコン設置について、30校の実
施設計予算が盛り込まれたことは前進であるが、30校と残り約120校の体育
館エアコン整備完了スケジュールを伺う。

■教育長 部活動での熱中症対策の観点から、中学校、高等学校、中等教育学
校への整備を優先して行う予定とし、来年度、30校の実施設計を行うための
予算を計上した。引き続き、小学校への整備も予定しており、国庫補助金等の
財源確保に努めながら、順次計画的に整備していく。

■教育長 誉田東小学校のグラウンド拡張については周辺地を含めた様々な活
用素案について、関係者に提案を行い、検討を進めている。教育環境改善への
方向性が早期に示せるよう、学校や関係者との調整や丁寧な説明に努めていく。

誉田東小学校グラウンド拡張を速やかに

●かばさわ議員 誉田東小学校に通わせる親の会の皆さんと昨年1300筆の署
名を教育委員会に提出して、グラウンドの拡張を求めてきたが、新年度における
グラウンド拡張に向けた取組状況と方向性について伺う。

誉田駅前線・大網街道バイパスの早期整備を
●かばさわ議員 早期整備を求めてきた塩田町誉田町線と誉田駅前線の今年
度末時点の進捗見込みと新年度予算の対応について伺う。また、大網街道バイ
パス道路として早期事業化が求められている越智町土気町線について新年度
予算における対応状況について伺う。

■副市長 塩田町誉田町線の用地取得率は、塩田町地区が98パーセント、誉田町地区が57パーセントとな
る見込みで、新年度、用地取得や工事などを予定している。誉田駅前線の用地取得率は57パーセントで新
年度、用地取得や下水道の工事などを予定している。また、越智町土気町線は、共有地処理に向け､必要な
認可地縁団体を設立するため、地元の皆様と話し合いを進めるほか、新年度、生実本納線との接続部から
越智はなみずき台団地手前までの区間の用地測量を予定している。

発達障害者支援のためにこども発達相談室の早期開設を

●かばさわ議員 発達障害の早期発見・早期支援を行う体制として、新たな相談支援窓口の整備を求めて
きたが、こども発達相談室開設に向けた取組について伺う。

■副市長 こどもの発達に不安を抱える保護者が気軽に相談できる体制を整備するため、心理士などの
専門職員を配置し、相談にあたる予定。現在は、千葉ポートサイドタワー9階の改修工事を行っており、本年
11月の開設を見込んでいる。
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